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Grupo 2 (Desenvolvimento Urbano; Indústria, Comércio e Serviços e
Segurança)

Dando inicio aos trabalhos, realizamos o diagnostico dos principais conflitos
existentes na área urbana para,  logo a seguir,  passarmos à elaboração de
propostas,  conceitos  e  diretrizes  referentes  aos  itens  que  comporão  as
Políticas do grupo.
Com  o  apoio  do  mapa  da  zona  urbana,  listamos/apontamos  os
bairros/loteamentos/adensamentos,  atualmente  em  situação  irregular,
destacando-se que muitos deles não dispõem de infraestrutura básica como
água e esgoto.
Foram apontadas habitações localizadas em áreas de risco, que necessitam de
remoção, bem como pontos embrionários de favela e cortiço. 
Nota-se claramente a preocupação do grupo com a ocupação das diversas
áreas de mananciais existentes. É certo o objetivo de preservá-las. A expansão
do  perímetro  urbano  deve  ser  criteriosamente  estudada,  considerando  as
características hidrológicas, a demanda habitacional e a oferta de lotes vagos.
Apontada  a  necessidade  de  se  repensar  o  Distrito  Industrial,  ocupado
indevidamente por  residências e comércio. As localizações da EXPOFAR e da
Rodoviária merecem também um  novo pensar.
Demonstrou-se preocupação com o parcelamento de áreas rurais confrontes
ao perímetro urbano, sem infraestrutura básica.
Necessidade  de  readequação  de  praças,  áreas  verdes,  quadras  e  ruas  já
existentes. 
Foram abordadas situações causadoras de  impactos de vizinhança,  porém
neste  item  há  necessidade  de  maior  participação  do  setor  da  Indústria,
Comércio e Serviços.
Quanto  à  Segurança,  foi  destacada  a  necessidade  do  efetivo  combate  às
drogas, tendo sido sugerido a criação do Conselho Municipal de Combate às
Drogas, como os já existentes em muitos municípios.
No Trânsito, nota-se a necessidade urgente de elaboração de sinalização em
toda cidade, envolvendo placas, semáforos, redutores de velocidade, rótulas,
faixas  de  pedestres  e  rotatórias,  bem  como  a  inserção  da  matéria  na
Educação.
Diante do grande número de ciclistas, há  necessidade do desenvolvimento de
programa específico.
A  primeira  reunião  do  Grupo  2  foi  muito  proveitosa  com demonstração  de
empenho  e  capacidade  de  seus  integrantes.  Nossa  próxima  reunião  está
agendada para 26/04 (terça-feira). 
Precisamos de novas propostas!

Silmara Rodrigues


